



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



01/10/2023

REGIONAL



Samuel García tomará decisión en noviembre respecto a contender por la Presidencia

Luego de que la Dirigencia Nacional de Movimiento Ciudadano diera seis semanas para que todos sus militantes y ciudadanos en general se registren como aspirantes a la Presidencia de la República, Senado y Cámara de Diputados, el gobernador Samuel García Sepúlveda adelantó que él tomara la decisión en el mes de noviembre.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/samuel-garcia-tomara-decision-noviembre-contender-elecciones-2024>